

Associatif

« Le poumon de la ville »

Force vive de Castres, les associations créent du lien, animent les quartiers, soutiennent les plus fragiles, transmettent la culture et le sport, éduquent nos jeunes, font rayonner notre ville. Il est donc essentiel d'être à leur écoute, de les accompagner et de les soutenir. Parce qu'elles sont un partenaire majeur pour construire l'avenir de notre ville.

Les objectifs

L'avenir de Castres se construira avec ceux qui s'engagent chaque jour sur le terrain. Il s'agit donc de faire des acteurs associatifs le moteur du lien social, de la culture, du sport et de la solidarité, pour une ville plus vivante et plus humaine.

Les solutions

Un soutien renforcé, des locaux adaptés, des bénévoles valorisés et une écoute attentive doivent permettre à Castres d'être une ville qui bouge, qui rassemble et qui rayonne toute l'année à travers ses associations.

Les projets

- Pour que les associations fassent battre plus fort le cœur de Castres, il s'agit de favoriser l'émergence d'événements d'envergure et de les aider à développer leurs activités.
- Créer un événement dédié aux associations culturelles et sportives, et aux bénévoles, est une façon de les valoriser et de leur permettre de s'exprimer.
- Une mise en relation des associations est le moyen de favoriser l'échange de bénévoles et de moyens matériels pour leur offrir la possibilité de prendre une autre dimension.
- Étendre le forum des sports aux autres associations de la ville est une marque de reconnaissance et l'opportunité pour elles de faire connaître leurs activités et leurs projets.
- Parce que l'avenir de Castres passe par ses associations, les consulter pour chaque projet est la garantie d'une adhésion.

